
 

 
Old School Death Metal 

 
SABIENDAS sind fünf Death-Metal-Maniacs aus dem Ruhrpott deren stilistischer Bastard sowohl den eisigen 
Küsten Schwedens, wie auch den schwülen Sümpfen Floridas entsprungen sein könnte, ohne sich dabei in eine 
Schublade stecken zu lassen. Vor allem die Mischung aus mitreißenden Grooves und gnadenlosen Blastattacken 
zeichnet die Band aus. 
 
Gegründet wurde SABIENDAS im Jahr 2006 von Gitarristin Alexandra. Die Band begann sofort sich im lokalen 
Underground durch Club-Konzerte einen Namen zu machen und eine immer größer werdende Schar von Fans 
und Unterstützern zu gewinnen. 2009 erschien dann auch die EP „Buried Alive“, welche von den Fans dankbar 
angenommen wurde und großen Zuspruch erhielt. Seit Bandgründung folgten diverse Veränderungen im Line-
Up, an welchen SABIENDAS bisher stetig gewachsen sind bis sie 2011 mit der aktuellen Besetzung zum 
stärksten und kreativsten Line-Up der Bandgeschichte zusammen gefunden haben.  
 
Das Hauptanliegen von SABIENDAS  liegt ungebrochen darin so viel wie möglich live zu spielen. Dies wird sich 
wohl auch niemals ändern, da SABIENDAS sich dem Underground und ihren Fans verbunden und auf der 
Bühne am wohlsten fühlen.  Das Ziel niemals aus den Augen verlierend haben es SABIENDAS  daher auch schon 
auf die „großen“ Bühnen geschafft und waren daher bereits Support für Dark Tranqulity, Insomnium, 
Debauchery, Milking the Goatmachine und Sodom. Darüber hinaus besetzte die Band es in den Jahren 2010 und 
2011 Newcomer-Slots des Metalfest Germany sowie 2012 auf das erstmalig stattfindende Extremefest-
Germany.  
 
Das von den Fans lang erwartete Debut-Album "RESTORED TO LIFE" wird im Februar 2013 bei 
BRET HARD RECORDS erscheinen. 

 

Line-Up: 
 
Vocals – Jan  

Guitar – Alex 
Guitar – Christian 

Bass – F.T. 
Drums – Toni 
 

Contact Us! Book Us! 
sabiendas@live.de 

 

 
Visit Us online: www.facebook.com/sabiendas  

     www.myspace.com/sabiendas 

     www.youtube.com/sabiendasofficial 

   www.reverbnation.com/sabiendas 
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Old School Death Metal 

 
SABIENDAS are five Death-Metal-Maniacs from the Ruhr-Area in Germany. Their stylistic bastard could have 
sprung from the freezing coast of Sweden as well as the sultry marshes of Florida, which does not mean that 
one can pinpoint their style or confine their music to one specific slot. Especially the infectious grooves and 
merciless explosive blastbeats characterize the band. 
 
SABIENDAS was founded in 2006 by the guitarist Alexandra. The band started building up their reputation by 
performing concerts in local underground clubs and they soon had many followers. In 2009 their first EP 
„Buried Alive“ came onto the market, which was gratefully accepted and hailed by all. Since their foundation in 
2006, the band line-up has undergone several changes which has led to the highly creative and improved band 
of today. Towards late summer 2012 the first fully-fledged Album „Restored to Life“ will be released. 
 
The bands main focus lies still in playing as many live gigs as possible. This will most certainly continue on 
thriving, as SABIENDAS feels most at home and connected to their keen fans and the Metal-Underground. Never 
having lost sight of their goals, SABIENDAS has made it to the “big” stages, where they have supported 
renowned bands like Dark Tranquility, Insomnium, Debauchery, Milking the Goatmachine and Sodom. 
Furthermore the band made it to the newcomer-slots at the Metalfest Open Air Germany in 2010 and 2011, and 
in 2012 to the first-ever Extremefest-Germany. 
 
The long awaited Full-Length-Album "RESTORED TO LIFE" will be released in February  2013 on  
BRET HARD RECORDS.  

 

Line-Up: 
 

Vocals – Jan 
Guitar – Alex 
Guitar – Christian 

Bass – F.T. 
Drums – Toni 

 
Contact Us! Book Us! 
sabiendas@live.de 

 

 
Visit Us online: www.facebook.com/sabiendas  

     www.myspace.com/sabiendas 

                                    www.youtube.com/sabiendasofficial 
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SABIENDAS 
- Restored to Life - 

-2013- 
 

  Necrophobia 

Blood Drenched Rack 

Prophets Of Blood 

Faces In The Dark 

Exhumation 

Cheating Death 

  Restored To Life 

Retributionist 

Eternal Gloom 

 
 
 

Discography 
 

Buried Alive 
-Demo 2007- 

 

Buried Alive 
- EP 2009- 

 

Restored to Life 
- Full Length Album - 

February 2013 

 
 


